

Acta Reunión CCCB 11-05-23

Siendo las 9:30 hs. se da por iniciada la reunión de la Comisión de Carrera de Cs. Biológicas, en forma presencial, con las/os siguientes miembros integrantes presentes: M. I. Remis, Á. Juárez, J. Sztarker, L. Rocha Viegas, H. Viola, M. V. Novas, M. Palmieri, G. Cueto, , M. Busch, M. Bermúdez Moretti. Participa de forma virtual la Dra. B. Saidman.

Comienza a darse tratamiento a los temas enunciados en el orden del día.

4) Charla de las Orientaciones.

Se discute acerca del formato, lugar, horarios y día más conveniente para realizar la actividad.

9:50 Se incorpora A. Valverde y V. Cardinal. 10:10 C. Luzardo y 10:30 C. D'Alessio

Se resuelve convocar la próxima charla para estudiantes de la Carrera bajo la denominación "Jornadas de Información del Ciclo Superior y Orientaciones". Dichas Jornadas incluirán una disertación inicial informando acerca del Ciclo Superior de la Carrera que estará a cargo de un integrante de la CCCB y, a continuación, habrá un espacio de consultas simultáneas a cargo de tutores (uno por cada orientación). Se propone realizar las jornadas el martes 13 de junio de 12 a 14hs y de 17 a 19hs utilizando algún espacio abierto para permitir establecer mesas de discusión por área (ej. playón central del pab2 o 0+infinito). Se planea difundir la actividad en redes, vía COMBI, en las últimas materias del ciclo troncal.

1) Caso de la estudiante Bueno Jorgelina, que solicita agregar a su PIE 2019 la AFC "Ética"

Se analiza el caso de la estudiante Bueno que solicita se le permita la incorporación de Ética (de 96 hs) para completar su PIE (le faltan 40 hs. obligatorias). Dado que el programa no aclara si la asignatura es estrictamente teórica, se acuerda solicitarle el cronograma de clases para saber si tiene un componente práctico. También se solicita a la tutora que justifique la solicitud en forma concordante /coincidente con el programa de la asignatura.

2) Incorporación de Biología de Peces como opción dentro de las asignaturas sistemáticas obligatorias de la orientación Paleobiología y Macroevolución.

La coordinadora de la orientación Paleobiología y Macroevolución, Dra. Cecilia Laprida, solicita se incorpore la asignatura "Biología de Peces" como opción dentro de las sistemáticas obligatorias en ambos planes. Se aprueba la solicitud.

3) Invertebrados II 2023 como asignatura optativa para ambos planes.

De acuerdo a las sugerencias del Director de Estudiantes y Graduados, Sr. Guido Rodríguez, se acepta el dictado de una asignatura optativa Invertebrados II 2023 para el plan 2019 para cubrir

los contenidos de las dos asignaturas electivas del plan 2019 ("Invertebrados II: Insecta y Myriápoda" e "Invertebrados II: Crustácea y Chelicerata). El Sr. Rodríguez propuso además considerar la misma asignatura como optativa para el plan 1984 debido a la diferencia en la carga horaria entre Invertebrados II (plan 1984) y la asignatura que se dictará en forma colegiada.

5) Varios

Se considera la situación de PIEs aprobados con anterioridad al 23-02-23 y que se excedan en una asignatura completa. Se decide que si el PIE fue aprobado con antelación a la fecha de decisión de no avalar planes que se excedan en una asignatura completa se dará por aprobado.

Se aprueba la propuesta de Camila Luzardo de publicar en la página web de la CCCB, así como enviar mail a la lista de estudiantes información referida a una fecha de final disponible para aquellos estudiantes que adeuden el final de Cálculo Numérico.

La Dra. Remis comunica que llegó un mail del secretario académico Julián Fernández Bonder actualizando la información del estado de Biología 08 del CBC. El Dr. Bonder informa de la iniciativa de la Facultad de Psicología de incluir Biología 54 en el CBC junto con las Facultades de Medicina y Farmacia y Bioquímica, en lugar de Biología 08 como hasta ahora. Además, reitera el consenso con la Facultad de Agronomía de modificar el programa de Biología 08 vigente.

Haydée Viola comenta que hasta la fecha solo se inscribieron 35 personas a la bolsa de temas para tesis de licenciatura. Se decide mandar un recordatorio nuevamente.

Por pedido de la Dra. Viola y Dra. Busch, se decide modificar el horario de las reuniones para que comiencen a las 10 hs.

Siendo las 12 hs., se da por finalizada la reunión.